

HUMAS

Inilah Momen Satgas TMMD Reguler Kodim Pati Bersama Keluarga Asuh

Agung widodo - PATI.HUMAS.CO.ID

Feb 24, 2024 - 18:44



Satgas dari Yonif 410/Alugoro Praka Hardi Yang Kesehariannya Setelah TMMD Dibuka Sudah Menginap di Rumah Sokip Dukuh Tegalombo Rt.22 Rw.06 Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Sabtu (24/02/2024).

PATI- Tidak ada habisnya apabila kita mengulik tentang kehidupan prajurit, baik

kehidupan di asrama, saat latihan maupun penugasan di daerah operasi.

Sebagai seorang prajurit pada hakekatnya harus setiap saat siap ditugaskan dimana dan kapan saja demi untuk menjaga tetap utuhnya Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Suasana tugas operasi di seluruh wilayah NKRI menjadi hal yang sudah biasa. Namun yang membuat luar biasa kali ini dirasakan para prajurit adalah tugas Operasi Bakti TNI untuk membantu percepatan pembangunan di daerah melalui program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler 119 yang saat ini digulirkan di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, [Kabupaten Pati](#), Jawa Tengah, Sabtu (24/02/2024).

Yang paling menarik adalah para anggota satgas [TMMD Reguler 119](#) diberikan tempat menginap di rumah masyarakat sebagai orang tua asuh anggota Satgas tersebut.



Hal ini pula yang dialami oleh salah satu personel Satgas dari Yonif 410/Alugoro Praka Hardi yang kesehariannya setelah TMMD dibuka sudah menginap di rumah Sokip dukuh Tegalombo Rt.22 Rw.06 Desa Tanjungrejo.

Interaksi serta aktivitas bersama keluarga asuh sangat akrab. Seperti yang dilakukan hari Sabtu pagi 24 Februari 2024, mulai setelah Subuh, anggota satgas tersebut membantu masak bersama pasangan suami istri pak Sokib dan Sawinah.

"Ini pengalaman pertama saya sebagai prajurit yang di tugaskan dalam program TMMD. Biasanya kan tugas penjaga perbatasan negara, namun kali ini beda, harus bisa berbaur dengan masyarakat," kata Praka Hardi.

Sementara itu Sokip sebagai orang tua asuh juga menyambut positif dengan adanya program TMMD Reguler 119 di desanya.

"Saya merasa senang pak bisa bersama pak TNI, apalagi rumah saya digunakan sebagai tempat menginap," ujar Sokip.

"Pertama kali ya serba canggung, tapi lama kelamaan kita semua akrab dengan anggota satgas, aktivitas masak bersama kami," sambung Sokip.

Dengan pola orang tua asuh yang diterapkan tersebut, diharapkan akan mempererat kemanunggalan TNI dan Rakyat.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati